
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die Sitzung des Bau-, Stadtentwicklungs- und 
Sanierungsausschusses 

 
 Sitzungstermin: Dienstag, 03.02.2009 
 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 
 Sitzungsende: 18:55 Uhr 
 Ort, Raum: im Ratssaal, Am Markt 1, 

Anwesend waren: 
 
 Fraktion der CDU/FDP 
Stadtrat Henry Stricker  
Stadtrat Rudolf Köhler Vertretung für Herrn Norbert Knichal 
 
 Fraktion Die Linke 
Stadtrat Rolf Schulze  
 
 Fraktion des Bürgerblocks 
Stadtrat Günther Stoß  
 
 Fraktion der FWG 
Stadtrat Wolfgang Lewerenz  
 
 Verwaltung 
Herr Gerd Boos  
Frau Martina Demmel  
 
 

Es fehlten: 
 
 Vorsitzender 
Stadtrat Rudolf Quack entschuldigt 
 
 Fraktion der CDU/FDP 
Stadtrat Norbert Knichal entschuldigt 
 
 Fraktion der SPD 
Stadtrat Heiko Fritzsche entschuldigt 
 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit. Bestätigung der Tagesordnung 

  
Der stellvertretende Ausschussvorsitzende begrüßte alle anwesenden Bauaus-
schussmitglieder und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
Anschließend machte er auf die fristgemäße Einladung und öffentliche Bekannt-
machung aufmerksam. Danach wurde die Tagesordnung einstimmig angenom-
men. 
 
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

7 5 0 5 0 0 
 
 

 2. Hinweis auf den § 31 GO LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungspunk-
ten dieser Sitzung 

  
Der stellv. Ausschussvorsitzende verwies auf die Verfahrensweise zum Mitwir-
kungsverbot gemäß § 31 GO LSA zu Tagesordnungspunkten dieser Sitzung. 
 
 

  
 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 02.12.2008 
  

Ohne Änderung wurde die Niederschrift mehrheitlich beschlossen. 
 
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

7 5 0 2 0 3 
 
 

 4. Bekanntgabe der Abstimmungsergebnisse der nichtöffentlichen Beschlüs-
se aus der letzten Sitzung gemäß § 50 (2) GO LSA 

  
Es erfolgte keine Bekanntgabe der Abstimmungsergebnisse, da keine Gäste an-
wesend waren. 
 
 

  
 5. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
  

Herr Boos: 
- Mittelung, dass die Linden in der Elbstraße gefällt werden müssen, Gut-

achten liegt vor, sie sind stark geschädigt. Ersatzpflanzung soll noch vor 
dem Fläming-Frühling-Fest erfolgen 
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Stadtrat Lewerenz: 
- Folgepflege für Winterlinden beachten 

 
 
Stadtrat Stricker: 

- durch Pflegefahrzeuge werden Stämme geschlitzt und beschädigt beim 
Mähen (Abstützung, weiträumiger Schutz notwendig) 

 
 
Stadtrat Stoß: 

- Eiche abgeholzt, Ersatzpflanzung bei Penny uspr. Plus. 
- Anfrage wann Ersatzpflanzung? 

 
 
Herr Boos:  

- Info zur Thematik Parkplätze Netto: 
 
LKW –Stellplätze, im Bauantrag nicht enthalten 

 feste Fläche an dem Zentrallager als LKW Stellplatz ausgewiesen 
 Anschreiben, da Vermüllung stattfindet, da keine LKW-Parkplätze vor 

Netto 
     vorhanden sind 
 

- Rosenstraße: 
Beschilderung ist zum Teil erfolgt 
 

- Eichenfällung Plus / Penny-Markt 
Eigentümer wurde bereits mehrfach angeschrieben bzgl. Neupflanzung, 
es erfolgt nochmals ein Anschreiben 

 
 
Stadtrat Stoß: 

- Vergaberichtlinien geändert, Info dazu 
 
MZ: 

 mehr Spielräume bei Vergabe von Bauleistungen 
 Hauptsatzung § 10 Vergabevorschrift 
 wie wird abgesichert bei vereinfachter Vergabe in Bezug auf Hauptsat-

zung 
 
 
Stadtrat Stricker: 

- Hauptsatzung ist entscheidend 
 
Frau Demmel: 

- lediglich für Angebotseinholung zu beachten, Vereinfachung  
- keine Bedeutung für Vergabe 

 
 

Stadtrat Stoß: 
- Schreiben von Herrn Wäntig, Ahornweg in Cobbelsdorf 

bzgl. Änderung der Straßennamen – unnötige Kosten da eindeutige Zu-
ordnung  Rechtsstreitigkeit zwischen Verwaltung und Bürger 
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Stadtrat Stricker: 
- derzeit Angelegenheit der Verwaltung, Beschluss des Gemeinderates 
- nicht Angelegenheit des Bauausschusses 
- Schreiben wird von der Verwaltung beantwortet. 
- Ortschaftsrat wird einbezogen, ob hier eine Änderung möglich ist. 
- zur Kenntnisnahme an den Bauausschuss 

 
 

  
 
 
 
Coswig (Anhalt), den 17.03.2009 
 
 
 
 
Stricker 
stell. Ausschussvorsitzender  


